



Spende für Benedetto-Menni-Nest e.V.

Beitrag

Seit circa 65 Jahren beschert der Nikolaus die Aschauer und Sachranger Kinder, auch dieses Jahr zog er wieder von Haus zu Haus. In diesem Jahr konnten so aus dem Erlös jeweils 1000 € an das Benedetto-Menni-Nest e.V., Brigitte Hutt (Zweite von links), und an den Förderverein der Aschauer Kinder e.V., Monika Arnold mit Tochter Eva (Mitte), gespendet werden.

Übergeben wurde die Spende vom Ersten Vorstand der Kolpingfamilie Aschau Hans Berghammer (rechts) gemeinsam mit Richard Götzner (links). In 30 Jahren konnten wir über 2000 Familien durch den Nikolausbesuch der Kolpingfamilie eine Freude bereiten, in den letzten 10 Jahren wurden über 13.000 € für wohltätige Zwecke und örtliche Sozialeinrichtungen gespendet so Hans Berghammer.

Bericht und Foto: Herbert Reiter

Für ein gutes, erfülltes Leben bis ins hohe Alter.

TAGESPFLEGE Fröschenenthal



Jetzt
Probetag
vereinbaren!

vivita.de

VIVITA
AMBULANT

Rauwöhrstr.18a 83115 Neubuern
☎ 0 80 35/968 4290

Kategorie

1. Kirche

Schlagworte

1. Aschau
2. Bayern
3. Benedetto-Menni-Nest e
4. Chiemgau
5. MÄ¼nchen-Oberbayern
6. Nikolaus
7. Rosenheim
8. Sachrang
9. V